

Los mejores platos andaluces en Sabor Andaluz

30/03/2022



La brasería Sabor Andaluz ha abierto sus puertas en Petrer para ofrecer los mejores platos andaluces, que ya puede disfrutar la población. Destacan por sus recetas auténticas, traídas desde Arcos de la Frontera en Cádiz. Al frente de este negocio se encuentran dos jóvenes emprendedores, Sandra Jaén y Santos Javier, amigos desde la infancia que a sus 28 años no han dudado en iniciar este negocio en la calle Comparsa Estudiantes, número 6 de Petrer.

Sandra ha aprendido las recetas de su madre, quien tenía el Rincón de la Chata en su localidad natal, y las hace de la misma forma. En Sabor Andaluz la clientela podrá disfrutar, entre sus comidas típicas andaluzas, delicias como el rabo de toro, la carrillada, la carne

mechada o el solomillo con queso de cabra y cebolla caramelizada al Pedro Jiménez, carne a la brasa, pulpo, presa ibérica o entrecot de vaca, entre muchos otros ricos platos.



Su especialidad es rabo de toro.

Destacan los almuerzos del fin de semana: por 8,50 euros con los clientes disfrutan de bebida, tomate aliñado, carne, papas al montón, café y chupitos. También ofrecen menús totalmente caseros entre semana, de martes a viernes por solo 10 euros, con primer y segundo plato, bebida y postre o café.



Este espacio ofrece ricos platos.

Este negocio abrió el pasado 4 de marzo y desde entonces los clientes les han acompañado cada día, por lo que agradecen la exitosa acogida.

Su teléfono es el 681 952 703.



Desde que abrió el 4 de marzo los clientes les han acompañado cada día, por lo que agradecen su exitosa acogida.